

Bhabinkamtibmas Desa Palasari Girang Aktif dalam Program Door to Door System (DDS)

Sukabumi - SUKABUMI.INFORMAN.ID

Oct 23, 2023 - 16:09



Bhabinkamtibmas Desa Palasari Girang Aktif dalam Program Door to Door System (DDS)

Senin, 23 Oktober 2023, Kp. Talang Desa Palasari Girang, Kalapanunggal - Hari ini, Aipda Roni Hendri, Bhabinkamtibmas Desa Palasari Girang, Kecamatan Kalapanunggal, Kabupaten Sukabumi, menjalankan kegiatan Door to Door

System (DDS) yang penuh makna. Kegiatan ini bertujuan untuk mendekatkan diri dengan warga dan memberikan ruang bagi mereka untuk menyampaikan curhatan, saran, dan kritik membangun.

Dalam kesempatan ini, Bhabinkamtibmas mengimplementasikan program yang dicanangkan oleh Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yaitu Aa Dede (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Tujuan dari program ini adalah membangun hubungan yang lebih erat antara Polri dan masyarakat, serta meningkatkan kualitas pelayanan kepada warga.

Bhabinkamtibmas juga tidak hanya mendengarkan keluhan masyarakat, tetapi juga memberikan pesan-pesan Kamtibmas yang sangat penting. Beberapa poin yang disampaikan kepada warga Desa Palasari Girang mencakup:

1. **Partisipasi dalam Satkamling:** Masyarakat dihimbau untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga Kamtibmas dengan menggiatkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungannya masing-masing. Kolaborasi antara Polri dan warga adalah kunci keamanan yang kuat.
2. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga agar waspada terhadap indikasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Jika ada kasus seperti rekrutmen tenaga kerja dengan modus iming-iming gaji besar untuk bekerja di luar negeri, segera menginformasikannya kepada pihak berwenang.
3. **Kontak Darurat:** Warga diingatkan untuk selalu memiliki dan menggunakan nomor handphone Bhabinkamtibmas yang sudah diberikan. Ini akan mempermudah komunikasi dan koordinasi dalam situasi darurat.

Kapolsek Kalapanunggal, IPTU M. Damar Gunawan, S.Pd., mengapresiasi inisiatif Bhabinkamtibmas Aipda Roni Hendri dalam menjalankan program Door to Door System (DDS). Kegiatan ini menjadi bukti nyata bahwa Polri siap melayani dan melindungi masyarakat dengan penuh dedikasi. Semoga melalui inisiatif seperti ini, hubungan antara Polri dan warga semakin erat, serta keamanan di Desa Palasari Girang tetap terjaga dengan baik.

Kegiatan Door to Door System (DDS) ini menunjukkan komitmen Polri dalam menciptakan keamanan dan kenyamanan bagi seluruh warga masyarakat. Semoga kegiatan serupa terus dilaksanakan untuk memperkuat sinergi antara Polri dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama.